
新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスに  ついての  電
でん わ

話相
そうだん

談が
7つの  国

くに

の  ことばで  できるように  なりました。

新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスに  ついての  厚
こうせいろうどうしょう

生労働省  電
で ん わ

話相
そうだん

談窓
まどぐち

口（コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター）では  

12 月
がつ

１
ついたち

日（火
か

）午
ごぜ ん

前９時
じ

より  ７つの  国
くに

の  ことばで  相
そうだん

談できます。

○ 電
でんわばんごう

話番号：0120-565 653（フ
ふ り ー だ い や る

リーダイヤル・お金
かね

は  いりません）

○ 相
そうだん

談できる  ことば：

英
えいご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
かんこくご

国語・ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語・ス
す ぺ い ん ご

ペイン語・タ
た い ご

イ語・ベ
べ と な む ご

トナム語

○ 受
うけつけじかん

付時間：365 日
にち

  毎
まいにち

日できます。

・午
ごぜん

前９時
じ

～午
ご ご

後９時
じ

：

英
えい ご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
かんこくご

国語・ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語・ス
す ぺ い ん ご

ペイン語 

・午
ごぜ ん

前９時
じ

～午
ご ご

後 6時
じ

：タ
た い ご

イ語

・午
ごぜん

前 10 時
じ

～午
ご ご

後 7時
じ

：ベ
べ と な む ご

トナム語 

【36_ コールセンターの多言語化 _厚生労働省】やさしい日本語
城陽市国際交流協会　2020年 12月 3日


